



# たんぽぽ通信

2021年 3月 第6号

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。いよいよ今年度も残りあとわずか・・・この一年を振り返り一人一人が自分のペースで大きく、たくましく成長した姿をうれしく感じています。

ちゅうりっぷ組へ向けてみんなで少しずつ準備をしながら残りの日々も思い切り楽しみたいと思います。



## こんな遊びもしました♪

### ☆小麦粉粘土あそび☆

小麦粉・水・油・食紅を合わせて作る工程から行い保育士と子ども達で小麦粉粘土を作りました！色とりどりの粘土に興味津々の子ども達！誰も席を立たず夢中で遊んでいました(笑) 又、初めての粘土の中には触るのを拒む子もいましたが気になるようでお友達の遊ぶ様子をじっと見ていました。



### ☆紐通しあそび☆

指先がだいぶ使えるようになってきた子ども達。紐通し遊びに挑戦してみました。短いチューブを10個、紐に通していきました。保育士がお手本を見せるとすぐに理解して上手に紐に通していました。うまく通せない子もコツをつかむと通せるようになり、全員が紐通し出来た事に担任共々驚きでした。



## 大きくなりました！



たんぽぽ組へ入園、進級して初めてのお友達は慣れるまで涙々の日々でしたね。お家の方も心配だった事と思います。又、歩行がままならないお友達もいました。小さいながらも周りの子に付いて行こうとする姿が見られ、歩いた時は保育士一同で喜んだことを思い出します。

新型コロナウイルスの影響で自粛期間もあり何かと落ち着かない日々でしたが、一人一人に寄り添った保育を心掛け過ぎて来ました。朝のお集まりなど落ち着かなかった子ども達も今ではほとんどの子が壁際に座って歌を歌ったり、保育士の話を聞けるようになりました。自分の名前も理解して反応や返事が出来るようになり、個人差はありますが、1語文から2語文へ・・・先生の名前も覚え呼べる子もいます。食事面では自分でケースからスプーンを取り、こぼしながらも頑張って食べたり、衣類の着脱も自分で履こうとする姿も見られるようになりました。お家ではきっと甘えてやらないかもしれませんが、保育園では一人一人がいろんなことに頑張る姿が見られました。

今年度は大きな行事に参加出来ず、残念な年でしたが季節を感じられるようにクラスの中でいろんなことを行い、子ども達と一緒に楽しみました。毎日いろんな表情を見せてくれる子ども達に癒され、そしてたくさんパワーをもらいました！その場面は全部はお見せ出来ませんでした。担任一同、日々のノートに一人一人の様子が思い浮かべられるよう綴って来ました。お子さんが小さい時の思い出に大切に保管してもらえたら嬉しいです。4月からちゅうりっぷ組へ進級します！子ども達の更なる成長を楽しみにしています。又、保護者の方にはいろいろと御理解、御協力して頂きありがとうございました！

## みんなでハイポーズ！

